

Título: Trabajadores del SAMU marcharon este jueves por Concepción exigiendo mejoras laborales

Trabajadores del SAMU marcharon este jueves por Concepción exigiendo mejoras laborales

AGENCIA UNO



El lunes se reunirán con la Delegación Presidencial.

Los trabajadores del Servicio de Atención Médico de Urgencias (SAMU) marcharon este jueves por las calles de la ciudad de Concepción. Los funcionarios de salud recibieron el apoyo de la Fenats y la Frenpruss, con quienes presentaron un petitorio a la Delegación Presidencial, donde demandaron, entre otros aspectos, nivelar los grados de los funcio-

narios; centralizar en el Servicio de Salud Concepción el equipamiento, ambulancias y tecnología; y fortalecer área de RRHH y Remuneraciones con personal calificado. Los funcionarios fueron recibidos por la Delegación Presidencial y se acordó una reunión para el próximo lunes con autoridades de salud para darle una salida a este conflicto.